



SECTION YVEL

Non aux licenciements !

Le groupe Centro Motion, a annoncé des licenciements à venir chez Yvel. Ne nous faisons pas d'illusion, ce sont tous les emplois de l'usine de Bezons qui sont menacés à terme.

Nous ne croyons pas aux prétendues difficultés économiques présentées par la direction du groupe.

Il y a quelques années le groupe financier Lone Star a racheté l'usine Yvel à un autre groupe financier One Rock pour l'associer à d'autres usines Centro Motion. C'était pour en tirer le plus de profits.

Aujourd'hui, le groupe Centro Motion, se réorganise pour produire des verrous avec moins de travailleurs.

Nous n'avons pas à faire les frais de cette réorganisation.

Nous avons besoin de notre travail et de notre salaire pour vivre. Nous devons serrer les rangs entre travailleurs pour refuser d'être jetés à la rue !

Aujourd'hui la direction annonce des licenciements et demain ce sera la fermeture de l'usine ?

C'est tous ensemble que nous serons plus forts. Refusons d'être jeter à la rue les uns après les autres. Discutons des moyens de se défendre tous ensemble. La seule bataille perdue d'avance est celle que l'on ne mène pas.

RÉUNION D'INFORMATIONS

POUR TOUT LE PERSONNEL

MERCREDI 19 JUIN 2024 A 14H

DEVANT L'ENTRÉE DE L'USINE YVEL